

Zeitreise

Der fantastischste Zeitraum, der unsere größte Illusion und unser größtes Problem darstellt, ist zweifellos die Idee einer Zeitreise. Dies ist ein Thema, das häufig in Geschichten, Romanen, Fernsehserien, Filmen und sogar in wissenschaftlichen Kreisen angesprochen wird. Wie entstand also die Idee der Zeitreise im menschlichen Geist? Wahrscheinlich basiert diese Idee auf den Erfahrungen, die ein Mensch macht, und den Gefühlen, die diese Erfahrungen im Laufe seines Lebens hervorrufen. Natürlich muss ein Mensch zunächst einmal ein Wesen sein, das die Zeit verstehen kann, um diese Idee zu konstruieren. Andernfalls wäre es für eine Person nicht möglich, mit einem Konzept, das sie nicht versteht, auf diese Weise umzugehen. Ich denke, der berühmte Schriftsteller Mark Twain hat diese Situation in seinem Werk „Das Tagebuch von Adam und Eva“ sehr genau erklärt. Ich war nicht in der Lage, es durch ein wörtliches Zitat zu erklären, aber es wird mehr oder weniger wie folgt beschrieben:

„Am Abend des Tages, an dem er auf die Erde geschickt wurde, verspürte Adam ein Gefühl der Müdigkeit, das er noch nie zuvor gespürt hatte. Noch nie war er im Himmel so müde gewesen. Er saß unter einem Baum. Er sah zu, wie die Sonne unterging. Die Müdigkeit erfasste seinen gesamten Körper. Er konnte nicht einmal seine Augen öffnen. Zuerst dachte er, er würde sterben und schlief zum ersten Mal in seinem Leben. Denn im Himmel gab es weder Müdigkeit noch Schlaf. Wenn er aufwachte, hatte er etwas, das er noch nie zuvor gehabt hatte; bis gestern...“

Natürlich ist es sehr schwer zu wissen, ob der Weg des Menschen zum Verständnis der Zeit so episch war. Aber ich vermute, dass das Gefühl der Sehnsucht nach der Vergangenheit, das jeder Mensch empfindet, vom ersten Menschen, Adam, geerbt worden sein muss. Denn Adam sehnte sich sein ganzes Leben lang immer nach seiner Vergangenheit. Weil Adam in seiner Vergangenheit den Himmel hatte. Wenn er eine Zeitmaschine hätte, würde er vielleicht in die Zeit zurückkehren wollen, als er die verbotene Frucht aß. Dies ist eine Situation, von der fast jeder Mensch träumt; Gehen Sie zurück in die Vergangenheit und korrigieren Sie Ihre Fehler. Nur wenige Menschen möchten in die Zukunft reisen, wenn sie von einer Zeitreisemöglichkeit träumen. Denn auch die Zukunft ist ungewiss. Man weiß nicht, was einen erwartet. Die vergangene Abfolge ist jedoch klar und offensichtlich. Obwohl in der Vergangenheit viele Zeitabschnitte fehlen, die wir nicht kennen, geschah das, was geschah, und es ist klar ersichtlich, wie es geschah und welche Konsequenzen es hatte. Darüber hinaus bevorzugt die menschliche Natur Gewissheit gegenüber Ungewissheit. Weil Unsicherheit die Menschen zur Unruhe treibt und jeder Mensch Frieden haben möchte.

Wenn ich die Möglichkeit hätte, durch die Zeit zu reisen, würde ich mich lieber für die Vergangenheit als für die Zukunft entscheiden. Aber meine Zeitreise in die Vergangenheit würde sich nicht auf mein eigenes Leben beschränken. Mit anderen Worten: Welchen Wert könnte die Zeitspanne haben, die ich mein Leben nenne, in einer riesigen Welt, in der Milliarden von Menschen leben und sterben? Natürlich ist die Idee, meine Fehler zu korrigieren, eine sehr schöne Idee, aber es gibt eine Situation wie diese; Ich habe keine Ahnung von meinem Leben, nachdem ich meine Fehler korrigiert habe. Wäre es besser, schlechter oder gar nicht? Denn liegt die Grundlage unserer jetzigen Existenz auf der Erde nicht darin, dass Adam die verbotene Frucht gegessen hat? Es gibt einige Fehler, die der Grund für die Existenz sind. Das Korrigieren von Fehlern kann also zum Aussterben führen. Sowohl theoretisch als auch praktisch ist Existenz immer besser als Nichtexistenz. In diesem Fall wäre der Zweck meiner Zeitreise in die Vergangenheit, die Gegenwart aufzuklären.

Die Kriege, Feindseligkeiten, Schmerzen, Verzögerungen, Diskriminierungen, Leiden und menschlichen Brutalitäten, die wir heute erleben, basieren auf Ereignissen, von denen die Menschen glauben, dass sie in der Vergangenheit existierten und stattgefunden haben. Aus diesem Grund möchte ich in die Vergangenheit zurückkehren und beobachten, was passiert ist, um zu verstehen, ob diese Überzeugungen und Gedanken über die Vergangenheit auf der Realität basieren. Zunächst möchte ich die Entstehung der Erde beobachten. Denn die Entstehung der Erde wird in jeder Religion anders erklärt. Dann Hz. Es wäre gut, Adams Tage auf der Erde zu beobachten. Dann möchte ich die Geburtsstadien der Religionen Judentum, Christentum und Islam

beobachten, um den Glaubenskriegen ein Ende zu setzen, die seit Jahrhunderten andauern und Millionen von Menschen getötet und gelitten haben. Prophet Moses, Prophet Jesus und Prophet Muhammad. Was hat Mohammed gesagt, wie hat er es gesagt und was haben wir verstanden? Weil Juden denken, dass sie Recht haben, denken Christen, dass sie Recht haben, und wir Muslime glauben, dass wir Recht haben. Persönlich zu erfahren, was die Wahrheit ist, würde unser Problem grundlegend lösen. Diese Zeitreise, von der ich geträumt habe, wäre für mich eine sehr schöne Erfahrung gewesen, wenn es kein utopischer Traum gewesen wäre. Natürlich musste diese Beobachtung ohne jegliche Einflussnahme oder Interaktion erfolgen. Denn der kleinste Kontakt würde große Veränderungen hervorrufen.

Der größte Fehler, den wir Menschen machen, ist, dass wir denken, wir wüssten alles. Wir flogen sogar ins All und wurden zu sogenannten überlegenen Wesen. Aber die Vergangenheit, die die heutige Welt prägt, wird von unseren Mythen verdeckt. Selbst in unserer jüngeren Geschichte gibt es große Lücken. Das Schließen dieser Lücken wird es uns ermöglichen, stärkere und präzisere Schritte in die Zukunft zu unternehmen. Allerdings sagt die Wissenschaft, dass solche Zeitreisen nur in der Welt der Fantasie existieren können. Selbst wenn Zeitreisen möglich sind, ist es theoretisch nur möglich, in die Zukunft zu reisen. Es war nicht möglich, in die Vergangenheit zu reisen. Aus dieser Perspektive ist es äußerst wichtig, die Vergangenheit zu kennen, und ebenso wichtig ist es, vergangene Fehler zu akzeptieren und sie als Teil des Lebens zu betrachten.

© Mesut Ç?FT?

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)